

ふくしま

再生 短信

2021/9/5-7 防獣網設置、9/25-26 葡萄初収穫

初収穫 ワインへ一歩

二〇二一年九月五日〜七日、飯館村佐須の葡萄園の初収穫に先立って防獣網の設置作業。最終日は葡萄の葉が眩しい青空(写真1)。



1) 作業中に現れた宗夫さんの大型トラクターは葡萄園の周囲に繁茂した雑草を瞬く間に除草(写真2)。



二五日と二六日はいよ収穫の日が来た。量こそ少ないがチームリーダーの小原壮二さんを先頭に三年かけて育ててきた葡萄たちがたわわに実る姿は壮観



だ(写真3、4、5)。ブドウ畑の開墾に始まり、番線を張りやその支柱の植え込み、電気柵の設置などブドウ畑作り、苗木の定植に始まり、芽欠きや剪定など苗木のお世話、病気や害虫との戦いとそのための農薬散布、ブドウの糖度の測定と収穫、一緒に取り組んできました。あり

小原さん「みなさん、二〇一九年四月に定植した苗木が三年目を迎え、一昨日の九月二五日から二六日にかけて、その一部からブドウがとうごぎいました。今回、収穫したワインは単一品種では醸造の最低ロットに満たず、収穫したブドウを



葡萄説明 3: 富士の夢 4: ピノーブラン 5: ヤマソービニオン

赤と白にまとめた上に、今まで何かと教えを下さった「ふくしま農家の夢ワイン」さんの栽培したブドウを収穫して、それを足しての醸造の委託となりました。飯館地産の美味しいワインを楽しむには、もう少し時間と経験が必要です。引き続きワイン造りにご協力をお願い致します。九月二七日「夢ワインの熊谷耕一さんの応援を得て(写真6)、夢ワイン本社本田和弥さんの待つ醸造所へ、これぞ感動の瞬間(写真7)。」



(文責&撮影・若林一平)